

Vila-real presume de Unidad de Mediación Policial en el II Congreso Iberoamericano - Levante de Castelló - 21/01/2016



De izquierda a derecha José Ramón Nieto, José Benlloch y Rosana Gallardo. LEVANTE-EMV

Vila-real presume de Unidad de Mediación Policial en el II Congreso Iberoamericano

► El alcalde, José Benlloch, destaca que el anterior encuentro supuso cerca de 90.000 euros de beneficios y permitió generar empleo

LEVANTE DE CASTELLÓ VILA-REAL

El II Congreso Iberoamericano de Mediación Policial y cuarto de alcance nacional «seguirá impulsando las marcas de la ciudad y posicionando a Vila-real como referente en el ámbito de la mediación a nivel internacional». Así lo destacó ayer el alcalde, José Benlloch, acompañado del intendente jefe de la Policía Local de Vila-real, José Ramón Nieto, y la inspectora del cuerpo Rosana Gallardo. El evento cuenta con la cola-

boración de la Cátedra de Mediación Policial de la UJI y reunirá en la ciudad a una treintena de ponentes de reconocido prestigio del ámbito policial, universitario y judicial entre los días 13 y 15 de abril.

Benlloch ha recordado que la Unidad de Mediación Policial nació hace 12 años de forma pionera, «con recursos mínimos y con tan solo tres policías que, lejos de quedarse de brazos cruzados y seguir haciendo lo de siempre, quisieron apostar por crecer e inno-

var y ahora nos encontramos aquí, recogiendo los frutos de aquello que se sembró en su día».

Las jornadas de mediación policial «se han convertido en un referente para muchos cuerpos de todo el Estado, pero desde hace dos años, también lo son para las autoridades del otro lado del Atlántico», señala Benlloch, quien apunta que «gracias a este evento, no solo atraemos a grandes ponentes y expertos, sino que generamos economía». Así,

«Otra forma de hacer policía», el lema del Cuerpo

► José Ramón Nieto ha hecho hincapié en la necesidad de buscar y utilizar nuevos mecanismos e instrumentos adaptados al futuro para garantizar la convivencia desde un punto de vista interdisciplinar, pero siempre manteniendo el lema que hasta ahora ha regido al cuerpo policial «Otra forma de hacer Policía». Rosana Gallardo, por otro lado, ha destacado la «internacionalización alcanzada por el modelo de mediación policial de la ciudad, con la participación en ponencias en todo el mundo, cuyas pautas ya empiezan a aplicar los agentes de otros cuerpos policiales» y el nivel de los ponentes invitados al congreso. LVC VILA-REAL

el I Congreso Iberoamericano, que se celebró en 2014, supuso un beneficio económico de tres euros por cada euro invertido, según un estudio de la UJI, que demostró que «los 30.250 euros invertidos por la organización se transformaron finalmente en 89.950 entre beneficios generados y creación de empleo».

Marcas de ciudad

El alcalde se ha mostrado orgulloso de contar con un cuerpo de Policía Local «emprendedor que busca seguir evolucionando y que contribuye a potenciar las marcas de ciudad». En este sentido, destaca que «el congreso impulsa las marcas de Ciudad de la Ciencia y la Innovación; Ciudad de Congresos, Festivales y Eventos –con más

de 10.000 congresistas, una veintena de jornadas al año y nuevas dotaciones-, así como las marcas de Ciudad Educadora y Ciudad Universitaria, ya que implican compartir con el mundo conocimientos y convertirse en ejemplo y referente a nivel formativo en un área pionera».

Asimismo, para Benlloch es «vital contar con este tipo de eventos centrados en la mediación, ya que van más allá de un proyecto sobre el papel, puesto que ofrece excelentes resultados a la práctica, con más de un 95 % de éxito en la resolución de casos en Vila-real, y sirve para seguir buscando soluciones a un mundo cada vez más globalizado».

Ponentes como el Padre Ángel

Así, la convención contará con invitados como el Padre Ángel, de Mensajeros de la Paz; el experto M. Fernando Montiel, llegado de México; el exdefensor del pueblo de Argentina Alejandro M. Nato; el inspector general Willington Zambrano de la Policía Nacional de Panamá; la directora de la Cátedra de Mediación Policial, Carmen Lázaro, o el catedrático de Derecho Constitucional y presidente del Comité Europeo de Derechos Sociales del Consejo de Europa, Luis Jimena.

También está prevista la comparencia del activista senegalés de Derechos Humanos Mamadou Dia; el deportista paralímpico Vicente Arzo; los expertos en coaching Javier Torregrosa y Nacho Cobaleda; los oficiales de la Policía Local Francisco Espejo y Domingo Adán; el coronel William Antonio Díaz y el teniente coronel Yed Milton López de la Policía de Colombia; así como el teniente primero Paulo Henrique da Silva, de Brasil. El Mayor General Jorge Hernando; el juez de Barcelona Pascual Ortuño; las juezas de Vila-real María Isabel Llambes y Amparo Salom; el Fiscal Jefe Provincial de Castellón, José Luis Cuesta, y el Premio Nobel de la Paz Johan Galtung, completan el plantel.